

الرقم: 223/ع.أ.1918

التاريخ: 2019/2/27

الموافق: 22 جمادى الآخرة/1440

تعميم Circular

رقم (26) No

Honorable Members of the ASE

Good Greetings,

By virtue to the provisions of Article (23) of Directives For Listing Securities on the ASE, and with reference to the CAPITAL BANK OF JORDAN letter dated 29/1/2019, regarding the CAPITAL BANK's desire to exercise its right

of redemption the corporate bonds which mentioned below, where that the completion of the redemption will be on 1/3/2019, knowing that the maturity date is 1/3/2020.

Please be informed that mentioned corporate bonds will be de-listed from the ASE as of Sunday 3/3/2019, according to the following information:

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

استناداً لأحكام المادة (23) من تعليمات إدراج الأوراق المالية في بورصة عمان، وبالإشارة إلى كتابي بنك المال الأردني رقم 2019/1186 تاريخ 2019/1/29 ورقم 2019/2005 تاريخ 2019/2/17، بخصوص رغبة البنك المذكور أعلاه بممارسة حقه في إطفاء إسناد القرض الصادرة عنه والمبينة أدناه، بحيث سيتم إتمام عملية الإطفاء بتاريخ 2019/3/1، علماً بأن تاريخ استحقاقها هو 2020/3/1.

أرجو إعلامكم بأنه سيتم إلغاء إدراج إسناد القرض المذكورة في بورصة عمان، وذلك اعتباراً من صباح يوم الأحد الموافق 2019/3/3 وحسب البيانات التالية:

الرمز الرقمي Code	الرمز الحرفي Symbol	الاسم الكامل باللغة العربية English long Name
160206	D006	الإصدار الأول من إسناد قرض بنك المال الأردني بالدولار CAPITAL BANK BONDS D01

With All Respect,

Bassam Abu Abbas

Deputy CEO

CC:- Jordan Securities Commission

- Securities Depository Center.

- Operations Department

تفضلوا بقبول فائق الاحترام.

بسام أبو عباس

نائب المدير التنفيذي

نسخة: - هيئة الأوراق المالية.

- مركز إيداع الأوراق المالية.

- دائرة العمليات